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J’ai regardé le docu-fiction de « France 2 » sur les attentats
du Bataclan.

Comme c’était prévisible aucune analyse de fond.

Un psychologisme de bazar à tous les instants.

La figure de la « victime »  est incarnée par une jeune
maghrébine, Samira.

Et celle  du « sauveur »  par un Afghan, ex-victime des
talibans.

Les seuls musulmans que France 2 nous présente sont  donc des 
victimes.

Et surtout  sympathiquement émancipés.

Nous savons, pourtant, par une étude de l’institut Montaigne,
que ceux-ci  ne représentent que 28% des  musulmans en France.
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Et ce pourcentage  est  plus bas encore  si on considère  les
 musulmans les plus jeunes.

Aucune analyse politique donc !

A part pointer, au passage, que les futurs beaux-parents de
Samira sont des « aristos » (sic)  à la limite du racisme
envers celle-ci …

Les mots « islam », « musulmans », « terrorisme islamique »
etc ne sont jamais, JAMAIS  prononcés …

Ces actes de barbarie n’ont pas d’origine : évoquer  le djihad
que livrent les musulmans à la France serait « nauséabond ».

Non, ces attentats  sortent  de nulle part, aussi naturels et
inévitables qu’un épisode de canicule.

(Encore que la canicule, elle , justement, le politiquement
correct  cherche à lui trouver une origine humaine : les
méchants occidentaux blancs !)

L’énorme pourcentage de musulmans en sécession avec la France,
qu’incarnent les tueurs du Bataclan, n’existe  tout simplement
pas aux yeux  de France 2

Avec  un  tel  traitement  à  la  France  2  plus  rien  n’est
politique.

Curieux  paradoxe,  venant  des  tenant  de   cette  idéologie
politiquement  correcte,  celle   des  Gauchistes  qui  nous
chantaient, il y a quelques années encore, que « tout était
politique ».

Bref le Bataclan est une catastrophe  d’origine indéterminée
dont les principales  victimes sont des immigrés de culture
musulmane : voilà le premier  message de France 2 …

On  me  dira  :  vous  perdez  votre  temps  en  regardant  les
absurdités  de  la  propagande   de  France  2.



Le  problème  est  que  jour  après  jour  cette  propagande
politiquement correcte, à la France 2, nous lave le cerveau,
lave le cerveau d’une grande partie des Français et nous  fait
accepter, petit à petit, l’inacceptable.

Accepter  l’inacceptable   c’est  d’ailleurs  ce  à  quoi  nous
enjoint l’Afghan.

Lui, nous dit-il,  est habitué aux balles, au sang : à nous,
Français,  maintenant de nous habituer à la barbarie, importée
chez nous, de l’ Islam.

C’est aussi cela  le message de propagande  de France 2 …

PS: Rien de plus à attendre du débat, du même tabac que le
docu-fiction,   qui suit  dont des victimes comme Patrick
Jardin  ou  Caroline   Christa-Bernard  sont  bien  sûr
soigneusement  exclues  …


